

El Concello de Nigrán encarga los estudios previos para crear un auditorio

Escrito por A Voz de Galicia
Xoves, 09 Outubro 2003 05:26

El gobierno de Nigrán ha encargado la realización de los estudios previos para la construcción de un auditorio municipal. Un equipo de arquitectos de la empresa Tuñón y Mansilla visita ayer el Ayuntamiento con el fin de analizar el emplazamiento ideal de las futuras instalaciones.

En principio, se baraja la posibilidad de construirlo en un solar del barrio de Ceán, aunque tampoco se descarta que pueda estar ubicado en una parcela del futuro parque empresarial de Porto do Molle, donde hay más espacio para acometer este proyecto. Los arquitectos se han comprometido a presentar un anteproyecto a finales de otoño que perfile las principales características de este nuevo edificio.

El concejal de Urbanismo, Carlos Quintas, confía en hacer realidad esta iniciativa «porque la corporación tiene la confianza de que un equipo joven e innovador deje su huella en un municipio falto de edificios singulares», manifestó este portavoz.

Fuente www.lavozdegalicia.es